# KoKo Kommunikation / KoKo international

Tanja und Hubertus Dornieden, Mittelstr. 5, 37120 Bovenden +491575 1432860 tanja.dornieden@koko-kommunikation.de +49152 31859534 hubertus.dornieden@koko-kommunikation.de



## Krisenmanagement: Vom Feuerwehr-Sprint zum Langstreckenlauf

## Unterstützung für Selbständige, Handwerksbetriebe und KMUs in Corona-Zeiten

In Corona-Zeiten gelten neue Regeln. Das öffentliche Leben ist weitgehend zum Erliegen gekommen. Sicherheitsvorschriften wie z.B. Kontaktbegrenzungen haben etliche MitarbeiterInnen über Nacht ins Homeoffice befördert; Teamstrukturen und Außenkontakte müssen neu organisiert werden. Die Unternehmen haben kreative und pragmatische Lösungen für die neue Situation entwickelt.

Jetzt gilt es langfristig tragfähige Strukturen und Routinen zu etablieren:

- Virtuelles Projektmanagement und virtuelle Mitarbeiterführung
- Etablierung geeigneter Kommunikationsprozesse und Teamstrukturen
- Erfolgreich arbeiten im Homeoffice

#### Wir unterstützen Unternehmen und helfen auch wenn's knirscht. Hier sind wir Profis:

- Online-Zusammenarbeit auch international starten und etablieren mit Tools wie Zoom, Slack, Teams etc.
  mit bewährten Regeln zur Arbeitsorganisation im Home-office als trouble-shooting – schnell und effektiv
- Konfliktmanagement online mit Methoden aus Coaching und Mediation
- Unternehmens-Finanzierung in Krisensituationen
- Strategische Unternehmensführung Vorbereitung für die Zeit nach Corona

### **Team**

#### Tanja Dornieden

ist Expertin für Kommunikation und Netzwerkaufbau. Als Moderatorin führt sie seit mehr als zehn Jahren gemischte Teams und junge Netzwerke in tragfähige Kommunikationsstrukturen und ein klares Rollen- und Aufgabenverständnis.

#### **Hubertus Dornieden**

ist seit mehr als 20 Jahre erfolgreich im nationalen und internationalen Management. Von der Gründung über Skalierung bis zum Börsengang erlebte er in verschiedenen internationalen und nationalen Management-Postitionen unzählige Facetten des Manager- und Unternehmerdaseins. Hubertus Dornieden ist es seit Jahren gewohnt mit den neuesten Tools zu arbeiten und Teams virtuell zu führen und zu entwickeln.